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合同教育研究会議（11月８日開催）議事概要 

 

１ 開催日時  

平成 29年 11 月８日（水）13：00～14：05 

 

２ 場所  

本部棟３階 特別会議室 

 

３ 出席者  

齋藤副学長兼高等教育推進センター長、石堂副学長兼企画本部長、 

高橋教育支援本部長、似鳥学生支援本部長、渡邊研究・地域連携本部長、 

武田看護学部長、狩野社会福祉学部長、猪股ソフトウェア情報学部長、 

吉野総合政策学部長、千葉盛岡短期大学部長、田中宮古短期大学部長、 

浅沼委員（学外委員：名古屋大学名誉教授） 

 

（事務局）森事務局次長兼総務室長、藤本教育支援室長、坊良学生支援室長、 

佐藤研究・地域連携室長、菊池企画室長、瀧澤宮古事務局長、 

関屋調査広報課長、高橋主幹 

 

４ 会議の概要 

議事録確認 

前回会議 10月 11 日の議事録（議事概要）については、原案のとおり了承された。 

 

審議事項 

なし 

 

協議事項 

（１）第５次岩手県立大学情報システム整備計画策定について（資料№１） 

猪股学内情報システム運営会議委員長から資料に基づき、第５次情報システム整備計

画（案）について説明があり、協議の結果、原案のとおり承認された。 

 

報告事項（口頭報告） 

（２）国際交流協定の更新について（台湾・朝陽科技大学）（資料№２） 

    高橋本部長及び猪股学部長から資料に基づき、ソフトウェア情報学研究科と台湾の朝

陽科技大学情報科学研究科で締結している学術交流に関する協定等の更新手続きを進

めることについて報告があった。 

    委員から、学生を指導する立場の教員も学生の相互交流と同様な活動を盛んにしてい

くべきではないかとの意見があり、齋藤副学長から、教員の相互訪問等の活動を明確

に付記しておいたほうがよいとの発言があった。 

 

（３）三陸防災復興博（仮称）準備委員会委員への学長の就任について（資料№３） 

    渡邊本部長から資料に基づき、学長に協議の上、三陸防災復興博（仮称）準備委員会

委員への学長の就任依頼を承諾したことについて報告があった。 
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（４）認証評価における努力課題の中間報告について（資料№４） 

    石堂本部長から資料に基づき、平成 27年度に受審した認証評価の努力課題に係るこ

れまでの対応状況の中間報告を依頼することについて説明があった。 

 

（５）平成 30年度計画の策定について（資料№５） 

    石堂本部長から資料に基づき、各部局に対する平成 30年度の部局個別計画の作成の

依頼等について説明があった。 

    委員から、平成 30年度計画策定と今年度設置した大学評価分析室の関わりについて

の質疑があり、これに対し、大学評価分析室は、基本的にはこれまで企画本部で行っ

ていたような学長等ヒアリングを踏まえた全体調整を行う予定であるとの説明があっ

た。 

また、大学評価分析室設置による学部の負担軽減に関する質疑に対しては、大学評価

分析室は各学部、本部の教員で構成していることから、構成員が計画をどのように作

成すればよいか等の視点を学部にフィードバックするなどにより、平成 31年度以降の

計画策定の円滑化につながるものと考えているとの説明があり、これに対し、大学評

価分析室を中心にそこで解決できるものは解決しながら進めてもらいたいとの意見が

あった。 

 

（６）平成 29年度に係る業務の実績（12月末）報告について（資料№６） 

石堂大学評価分析室長から資料に基づき、各部局に対する平成 29年度計画の進捗状

況の報告の依頼等について説明があった。 

委員から、学部の負担軽減のため、年度途中の実績報告の省略化についての意見があ

り、これに対し、今後の学長等ヒアリングに活用すること、また、年度途中で計画の

進捗状況を確認することにより、次年度計画や今後の業務実績報告書の作成に向けた

作業の円滑化等に資すると考えているが、見直しについて検討していきたいとの説明

があった。 

 

（７）教育研究会議の議事概要の取扱いについて資料№７） 

菊池室長から資料に基づき、教育研究会議及び経営会議の議事概要が異なる取扱いが

なされていることなどから、取扱いの統一化を検討していることについて報告があっ

た。 

委員から、見直し後の取扱いの適用時期についての質疑があり、これに対し、各会議

の所管部局でそれぞれ調整を図っており、教育研究会議の議事概要については、決裁

後早くても 11月分以降からの適用になるとの説明があった。 

 

（８）第三期中期計画期間における収支ギャップへの対応状況について（資料№８） 

森事務局次長から資料に基づき、第三期中期計画期間における収支ギャップを解消す

るための取組の 10月現在の対応状況について報告があった。 

 

報告事項（資料報告） 

（９）平成 29 年度全学 FD・SD プログラム 第２回高等教育セミナーの開催について 

（資料№９） 

（10）「2017 いわて高校生小論文コンクール」受賞作品の決定について（資料№10） 
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（11）平成 30年度大学院入学者選抜「第２次募集」に係る募集人員の決定について 

（資料№11） 

（12）平成 29年度春季海外研修（スペインコース）の実施について（資料№12） 

（13）岩手県立大学大学祭 2017 の開催結果について（資料№13） 

（14）平成 29年度ピア・サポーターの後期委嘱について（資料№14） 

（15）平成 29年度（前期）学生の健康管理・学生相談・特別支援の実績について 

（資料№15） 

（16）ビジネス・クリエーションセミナー2017 開催結果について（資料№16） 

（17）知的財産セミナーの開催について（資料№17） 

（18）2017 年度岩手県立大学公共政策フォーラム実施結果報告について（資料№18） 

（19）大学ポートレート（国際発信版）への参加について（資料№19） 

（20）平成 29年度ハラスメント防止対策研修会の開催について（資料№20） 

 

その他 

・ 似鳥本部長から、11月 19 日（日）に開催する「ふるさと発見！大交流会 in Iwate 2017」

について説明があり、各学部の教授会における教員への周知及び学生の参加促進等につい

ての協力要請があった。 


